



COMUNICACIONES SAESA

LOS VECINOS RECIBIERON EL APORTE DEL PROGRAMA "BARRIOS CON ENERGÍA".

## Vecinos de Caleta Huape en Corral son favorecidos por programa de Saesa

**INICIATIVA.** *Instalaron luminarias LED, postes, empalme y tablero eléctrico.*

Con el objetivo de contribuir al bienestar y seguridad de la comunidad, la empresa eléctrica Saesa desarrolló un proyecto de iluminación en Caleta Huape, en la comuna de Corral-, en el marco de su programa "Barrios con Energía".

La iniciativa contempló la instalación de siete luminarias LED, catorce postes, empalme y tablero eléctrico de protección.

El proyecto se concretó gracias a una alianza público-privada entre Saesa, el municipio de Corral y los dirigentes locales y fue inaugurado durante una ceremonia que reunió a autoridades locales, representantes de la empresa y vecinos del sector.

La jornada contempló un emotivo corte de cinta y una actividad de camaradería, instancia que permitió compartir con

la comunidad los avances logrados y que están orientados a recuperar espacios públicos que son de importancia para la comunidad, brindando lugares más seguros que propicien sectores más integrados y llenos de energía.

El presidente de la Junta de Vecinos Nueva Esperanza del sector Huape, Moisés Cartes, manifestó orgulloso que "esta iniciativa va a servir para evitar accidentes, para que la gente pueda distraerse, salir, aparte que es un sector muy turístico, donde vienen a surfear, a la playa, a estar un rato en el borde costero y poder disfrutar del paisaje". También destacó el apoyo que recibieron para poder concretar esta importante iniciativa: "Especialmente a Saesa y a todos quienes trabajaron para sacar adelante este proyecto y hacer este sueño realidad".

☞